

Campaña de concienciación ambiental 2018

jueves, 28 de diciembre de 2017

El Ayuntamiento de Val de San Vicente organiza un año más la campaña de plantación de árboles en el municipio.

Con este fin se abre un plazo de presentación de solicitudes desde el lunes 8 de enero hasta el lunes 5 de febrero incluido, que serán realizadas en las oficinas del Ayuntamiento en su horario habitual.

Se puede optar a escoger entre 2 frutales, 2 autóctonos, o 1 frutal y 1 autóctono de las siguientes variedades.

Variedades Frutales Variedades autóctonas

- Manzano

- Peral

- Ciruelo

Avellano

REQUISITOS

- Estar empadronado en el Ayuntamiento de Val de San Vicente.
- Disponer de terrenos dentro del municipio para efectuar la plantación de los árboles solicitados.
- Solo se admitirá una solicitud por vivienda, independientemente de las personas que convivan en ella.

Los árboles se entregarán en la Plaza de la Constitución de Pesués el miércoles 21 de Febrero de 2018, a las 12,30 horas.

